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Из состояния агонии «пациент» перешёл в
стадию тяжелобольного
Одним из самых важных вопросов в повестке очередного заседания усольской городской Думы 26 июня,
ставшего последним перед летними каникулами депутатов, был отчет мэра города Любови Лис, являющейся
одновременно председателем Думы, о работе, проделанной Думой за 2013 год.

В отчете Любовь Андреевна обратила внимание на основные направления работы Думы в минувшем году.
Наконец-то были внесены изменения в Устав города, и с 2017 года выборы мэра станут всенародными.
Осуществлен переход на трехлетний бюджет. Велась серьезная работа по наполнению бюджета по всем
источникам, разработана программа социально-экономического развития города. На контроле городской Думы
постоянно были проблемы экологии, закончена предварительная подготовка проекта демеркуризации
ртутного производства. Особое внимание уделялось поддержке малого и среднего бизнеса, ведь уже не
промышленные предприятия, а именно налоги бизнесменов являются основной частью поступлений в
городскую казну. Так, в прошлом году 224 миллиона рублей налоговых и неналоговых доходов в казну
поступило от сферы предпринимательства. Совместно с депутатами Законодательного Собрания решался
вопрос о строительстве федеральной трассы, которая должна пойти в обход Усолья. Активно велась работа
по обеспечению детей местами в дошкольных учреждениях, для этого открывались новые группы и велась
реконструкция детского сада. Кроме того, по федеральной программе «Переселение людей из ветхого и
аварийного жилья» в Усолье-Сибирском наконец-то началось хоть какое-то строительство.

Положительно работу городской Думы оценили многие, но, конечно, нашлись и недовольные. Например,
депутат от фракции КПРФ Сергей Угляница заметил, что три четверти вопросов, которыми занимались
депутаты на своих заседаниях, можно назвать рутиной. Депутат Игорь Востренков заявил, что в отчете мэра
очень много говорится о перспективах, но мало - о конкретно проделанной работе.

А вот единоросс Михаил Куклин, как врач-хирург, сравнил состояние города в момент, когда избирался
нынешний состав Думы, с состоянием агонизирующего больного.

- Тогда мы в качестве реаниматора выбрали Любовь Андреевну, а главным специалистом, который должен
отвечать за жизнь пациента, - главу администрации Александра Рожаловского. Прошел год, и «пациент»
из агонизирующего состояния перешел в тяжелое. «Главного специалиста» решили сменить, но курс
лечения назначен правильно. Теперь только в наших возможностях вывести «больного» из тяжелого
состояния в нормальное и гарантировать ему полное выздоровление.

Приехавший на заседание городской Думы депутат Законодательного Собрания Олег Кузнецов положительно
отозвался о работе Думы и ее руководителя.

Депутат Владимир Базаров в конце обсуждений высказал четыре проблемы в работе нынешней Думы и мэра.

Четыре «Мне не нравится» депутата Базарова:

1. Неоднократно отправляя запросы на имя мэра, я получаю отписки за подписью кого-то из
администрации города. Спасибо, что хоть не за подписью уборщицы. Хотелось бы видеть ответ от того
лица, которому направлен запрос.

2. Мне, как депутату и как жителю города, не нравится, что у нас не разработаны критерии, по которым
можно оценивать эффективность работы как городской Думы, так и администрации, по исполнению
бюджета.

3. Также мне не нравится, что усольским городским судом было принято решение в отношении одного из
кандидатов на должность главы городской администрации, что вполне может поставить под сомнение
сами выборы.

https://babr24.com/
https://babr24.com/?auttxt=24
https://babr24.com/
https://babr24.com/?rubr=politic


4. И, наконец, мне не нравится двойственность в оценке работы Думы и администрации по итогам 2013
года. В конце февраля, выражая недоверие бывшему главе Александру Рожаловскому, мы говорили, как в
городе все плохо. Но почему-то сегодня из отчета мэра мы видим, что в Усолье все хорошо.

В итоге обсуждения 15 из 21-го депутата городской Думы признали работу мэра Любови Лис
удовлетворительной. Пятеро высказались против, и один депутат воздержался.

Автор: Андрей Шрамко  © Babr24.com ПОЛИТИКА,    15843  30.06.2014, 09:35    1617
URL: https://babr24.com/?ADE=126959 Bytes: 3911 / 3897 Версия для печати

  Порекомендовать текст

Поделиться в соцсетях:

ДРУГИЕ СТАТЬИ В СЮЖЕТЕ: "ПОЛИТИЧЕСКИЙ КРИЗИС В УСОЛЬЕ"

Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях: 
- Телеграм 
- ВКонтакте

Связаться с редакцией Бабра:
newsbabr@gmail.com

Автор текста: Андрей
Шрамко, журналист.

На сайте опубликовано 519
текстов этого автора.

НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
Телеграм: @babr24_link_bot
Эл.почта: newsbabr@gmail.com

ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
эл.почта: bratska.net.net@gmail.com

КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская

https://babr24.com/?auttxt=24
https://babr24.com/
https://babr24.com/?rubr=politic
https://babr24.com/?RDE=126959
https://babr24.com/?ADE=126959&like=store
https://babr24.com/?topic=58
https://t.me/babr24
https://vk.com/irkbabr
mailto:newsbabr@gmail.com
https://babr24.com/?auttxt=24
https://babr24.com/?auttxt=24
https://t.me/babr24_link_bot
mailto:newsbabr@gmail.com
mailto:bratska.net.net@gmail.com
https://t.me/bur24_link_bot
mailto:bur.babr@gmail.com
https://t.me/irk24_link_bot
mailto:irkbabr24@gmail.com


Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

Прислать свою новость

ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
Рекламная группа "Экватор"
Телеграм: @babrobot_bot 
эл.почта: eqquatoria@gmail.com

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:
эл.почта: babrmarket@gmail.com

Подробнее о размещении

Отказ от ответственности

Правила перепечаток

Соглашение о франчайзинге

Что такое Бабр24

Вакансии

Статистика сайта

Архив

Календарь

Зеркала сайта

Версия системы: 3.1 Загрузка страницы, сек: 0 Генератор sitemap

https://t.me/kras24_link_bot
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://t.me/nsk24_link_bot
mailto:nsk.babr@gmail.com
https://t.me/tomsk24_link_bot
mailto:tomsk.babr@gmail.com
mailto:newsbabr@gmail.com
https://t.me/babrobot_bot
mailto:eqquatoria@gmail.com
mailto:babrmarket@gmail.com
https://babr24.com/?sdoc=reklama
https://babr24.com/?sdoc=otvet
https://babr24.com/?sdoc=copy
https://babr24.com/?sdoc=fran
https://babr24.com/?sdoc=babr
https://babr24.com/?sdoc=nexts
https://babr24.com/?sdoc=stat
https://babr24.com/?ev=arhiv
https://babr24.com/?ev=farh
https://babr24.com/?sdoc=mirror
https://babr24.com/?sdoc=vers_news
https://gensitemap.ru/
https://www.liveinternet.ru/click

	Из состояния агонии «пациент» перешёл в стадию тяжелобольного
	НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
	ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
	КОНТАКТЫ
	ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
	СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:


